
COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO

EM ECOLOGIA: TEORIA, APLICAÇÃO E VALORES

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

No 7/2024 EM 10/julho/2024

No dia 10 de julho de dois mil e vinte e quatro, às 9:00h, o Colegiado do Programa de

Pós-Graduação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores reuniu-se presencialmente no

Instituto de Biologia da UFBA com a seguinte pauta: I. Informes; II. Sucupira Quadrienal; III.
Planejamento Academico 2024.2; IV. Apoio do NUPEX aos PPG do IBIO; V. Pedidos
estudantes: homologação, defesa, prorrogação, aproveitamento dos estudos; VI.
Recursos Financeiros; VII. Recredenciamento; VIII. O que ocorrer.

Sob a presidência do Prof. Ricardo Dobrovolski, a reunião contou com a participação dos

professores Igor Cruz, Pavel Dodonov, Francisco Barros, e Hilton Japyassú, e das

representantes discentes Renata Galvão e Juliana Moraes. O professor Bruno Vilela

encontra-se afastado em viagem. Havendo quórum, a reunião foi iniciada.

I. Informes: O contrato da Profa. Visitante Luisa Maria Diele-Viegas está encerrando, e

ministrará uma palestra no dia 11/07 às 15h30 no Salão Nobre do IBIO. Prof. Pavel

informou que estará indisponível para atividades do Colegiado no período de 20 de

julho a 18 de agosto. Os editais para solicitação de recursos PROAP e de seleção de

professor visitante estão no site do PPG EcoTAV. O Prof. Gilson informou que vai

acontecer nos próximos dias a segunda edição do curso de Escola de Biomatemática.

II. Sucupira: o Prof. Ricardo informou que compartilhou com os membros dos colegiado e

outros professores que foram chave na administração do PPG, como os professores

Pedro Rocha, Doriedson Oliveira e Eduardo Mariano Neto. O Prof. Pavel sugeriu que

será necessário controle de qualidade das informações inseridas na plataforma

Sucupira pelos estagiários que estão contribuindo com essa atividade. Foi realizada

uma divisão de Tarefas. Ricardo analisará a parte 1. Gilson contribuirá com a parte 2.

Pavel vai escrever 2.2. Vamos consultar o professor Pedro Rocha sobre a possibilidade

de avaliar o item 3. O Prof. Francisco vai fazer uma análise geral do documento,

apontando os principais problemas. Esses encaminhamentos foram aprovados por

unanimidade.
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III. Planejamento 2024.2. O Prof. Gilson, que está a frente do processo, informou que no

formulário preenchido pelos docentes há indicação de disciplinas a serem ministradas,

mas não há datas. Assim, o formulário será reenviado, com o preenchimento devendo

ser feito até 22 de julho. O PPG EcoTAV irá seguir o calendário oficial da UFBA 2024. A

disciplina que não tiver mais de 5 estudantes será eliminada do planejamento. Esses

encaminhamentos foram aprovados por unanimidade.

IV. Apoio do NUPEX aos PPG do IBIO: após avaliação da proposta encaminhada pelo

NUPEX, achamos que o foco deve estar nos aspectos a seguir:

A. apoio com experiência de planejamento e avaliação de ações do Plano Anual de

Trabalho, avaliação quadrienal da CAPES e outras ações de autoavaliação;

B. acompanhamento e formação continuada de egressos;

C. formação para e estímulo ao impacto social de atividades acadêmicas;

D. Divulgação do PPG: seleção, editais, atividades, etc.

V. Pedidos estudantes: homologação, defesa, prorrogação, aproveitamento dos estudos

Homologações: A estudante CANDELARIA ESTAVILLO, que foi orientada pelo Prof.

Dr. PEDRO LUIS BERNARDO DA ROCHA, solicitou a homologação da sua defesa de

doutorado e pediu o encaminhamento de seu diploma. O estudante Abílio Bandeira

Fernandes André, que foi orientado pelo Prof. Dr. Ricardo Dobrovolski, solicitou a

homologação da sua defesa de mestrado e pediu o encaminhamento de seu diploma. O

estudante PAULO CÉSAR LEÃO GOUVÊA, que foi orientado pelo Prof. Dr. Mauro

Ramalho, solicitou a homologação da sua defesa de mestrado e pediu o

encaminhamento de seu diploma. O estudante RAFAEL PIEDADE FÉLIX, que foi

orientado pelo Prof. Dr. Charbel Hani El-Niño, solicitou a homologação da sua defesa de

mestrado e pediu o encaminhamento de seu diploma. O estudante Daniel Gonçalves

Souza, que foi orientado pelo Prof. Dr. Ricardo Dobrovolski, solicitou a homologação da

sua defesa de mestrado e pediu o encaminhamento de seu diploma. A estudante

JESSICA SUELLEN OLIVEIRA LOHMANN, que foi orientada pelo Prof. Dr. Hilton

Ferreira Japyassú, solicitou a homologação da sua defesa de mestrado e pediu o
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encaminhamento de seu diploma. A estudante PAOLLA DOS SANTOS ALMEIDA

LOHMANN, que foi orientada pela Profa. Dra. Blandina Felipe Viana, solicitou a

homologação da sua defesa de mestrado e pediu o encaminhamento de seu diploma. A

estudante Elaine Cardoso Santos, que foi orientada pelo Prof. Dr. Henrique Batalha

Filho, solicitou a homologação da sua defesa de mestrado e pediu o encaminhamento

de seu diploma. O estudante ANDRÉ LUIZ SERRA QUADROS, que foi orientado pelo

Prof. Dr. Ricardo Dobrovolski, solicitou a homologação da sua defesa de mestrado e

pediu o encaminhamento de seu diploma. A estudante CAREN QUEIROZ SOUZA, que

foi orientada pela Profa. Dra. Blandina Felipe Viana, solicitou a homologação da sua

defesa de doutorado e pediu o encaminhamento de seu diploma. O estudante

EMERSON CAMPOS BARBOSA JÚNIOR, que foi orientado pelo Prof. Dr. Bruno Vilela,

solicitou a homologação da sua defesa de doutorado e pediu o encaminhamento de seu

diploma. Os pedidos foram aprovados por unanimidade.Orientações: O estudante de

doutorado Paulo Moutinho Andrade de Souza solicitou ao colegiado a inclusão do

professor Bruno Vilela de Moraes e Silva como seu orientador. A estudante de mestrado

Marina Mascarenhas Souza solicitou ao colegiado a inclusão do professor Gabriel

Barros Gonçalves de Souza como seu orientador. A estudante de mestrado Maria da

Conceição Barreto de Araujo Nogueira solicitou ao colegiado a inclusão da professora

Luisa M. Diele-Viegas como sua orientadora. Coorientações: A estudante de doutorado

Juliana Moraes Ferreira, orientada pela professora Luisa Maria Diele Viegas, solicitou

ao colegiado a inclusão do professor Hilton Japyassu como seu coorientador. A

estudante de doutorado Priscila Silva Lopes, orientada pelo professor Hilton Japyassu,

solicitou ao colegiado a inclusão da professora Luisa Maria Diele Viegas como sua

coorientadora. A estudante de doutorado Charlene Rodrigues Carneiro, orientada pelo

professor Alexandre Clistenes de Alcântara Santos, solicitou ao colegiado a inclusão do

professor André Teixeira da Silva como seu coorientador. A estudante de mestrado

Adrielle Oliveira Ferreira, orientada pelo professor Igor Cruz, solicitou ao colegiado a

inclusão do professor Tatiane Combi como sua coorientadora. A estudante de mestrado
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Marina Mascarenhas Souza, que solicitou ao colegiado a inclusão do professor Gabriel

Barros Gonçalves de Souza como seu orientador, também solicita ao colegiado a

inclusão do professor Miguel da Costa Accioly como seu coorientador. O estudante de

mestrado Mateus Almeida dos Santos, orientado pela professora Luisa Maria Diele

Viegas Costa Silva, solicitou ao colegiado a inclusão do professor Eduardo José dos

Reis Dias como seu coorientador. O estudante de doutorado Matheus Eduardo Trindade

Santos, orientado pela professora Favízia Freitas de Oliveira, solicitou ao colegiado a

inclusão da professora Marina Siqueira de Castro como sua coorientadora. A estudante

de doutorado Leonela Bazan, orientada pelo professor Eduardo Mendes da Silva,

solicitou ao colegiado a inclusão do Dr. Caio Graco Zeppelini como seu coorientador. A

estudante de doutorado Silvana Silva dos Santos, orientada pela professora Luisa Maria

Diele-Viegas, solicitou ao colegiado a inclusão do Dr. Renato de Almeida como seu

coorientador. Os pedidos foram aprovados por unanimidade. Aproveitamento: A

estudante de doutorado Priscila Silva Lopes solicita aproveitamento de Estágio de

Docência em Ecologia I e II. Considerando a extensa experiência da discente como

professora em instituições de ensino superior, devidamente comprovada, a solicitação

foi aprovada. O estudante de mestrado Eric Jó Lopes solicitou o aproveitamento da

disciplina de Macroecologia cursada na Universidade Federal de Sergipe (Tópicos

Especiais em Ecologia II - Atualidades em macroecologia - EAE/CAPES), equivalente à

disciplina de Macroecologia oferecida no PPGECOTAV e de Seminário de Apresentação

de Projetos de Mestrado Acadêmico (PPGECOTAV000000006), equivalente a

Seminarios em Ecologia e Biomonitoramento (PPGECOTAV0037).

VI. Recursos Financeiros; O PROAP que o PPGECOTAV tem R$ 82.106,00. Será
realizada uma reunião extraordinária para a definição de edital.

VII. O que ocorrer: Obrigado. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e dela

lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, deverá ser assinada por todos.
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Salvador, 10 de julho de dois mil e vinte e quatro.


